

El 2º secretario Dr. Fernando Zárraga leyó los turnos de los socios titulares para el año académico de 92 á 93 aplazando la de los correspondientes por las modificaciones que va á sufrir la lista correspondiente.

El Presidente abrió tres convocatorias:

- 1ª De Historia natural médica.
- 2ª De Patología y clínica médicas.
- 3ª De Medicina legal.

Se anunciaron los turnos de lectura y terminó la sesión á la que asistieron los Sres. Caréaga, Carmona y Valle, Cordero, Gaviño, Gayón, Hurtado, Lasso, Núñez, O. Reyes, Semeleder, Vargas, Villada, Zárraga y el infrascrito primer secretario.

Luis E. Ruiz.

---

Sesión del 27 de Julio de 1892. — Acta número 41. — Aprobada el 3 de Agosto de 1892.

Presidencia del Dr. Manuel Carmona y Valle.

A las siete y diez minutos de la noche principió la sesión. Leída el acta de la anterior sin discusión fué aprobada en votación económica.

La Secretaría dió cuenta:

Con las publicaciones recibidas. — A la Biblioteca á disposición de los socios.

Con un volumen correspondiente á Julio de 1890 del *Smithsonian institution*. — Dénsese las gracias.

Con los cuadros 9, 10 y 11 del año I del "Boletín de Agricultura, Minería é Industria." — Igual trámite.

El Dr. Soriano, de turno en esta sesión, no pudiendo asistir por enfermedad, envió su trabajo titulado "Estadística especial de los enfermos de tifo que ingresaron al hospital "Juárez" correspondiente al año fiscal de 91 á 92," el cual fué leído por el infrascrito y declarado quedar comprendido en la fracción I del artículo 18 del Reglamento.

El Presidente concluyó el informe dado á la Academia acerca de la enfermedad que describe.

El Dr. Semeleder concluyó la lectura de su trabajo reglamentario,

el cual se declaró comprendido en la fracción I del artículo 18 del Reglamento.

El Dr. Gaviño, relator de la comisión dictaminadora respecto de la sesión solemne, leyó el dictamen que concluye con estas proposiciones:

1ª Lectura de la reseña de los trabajos académicos durante el año de 1891 á 1892, por el primer secretario Dr. Luis E. Ruiz.

2ª Discurso de la clausura del año académico por el Presidente Dr. Manuel Carmona y Valle.

3ª Nombramiento de los funcionarios siguientes: Vicepresidente, 2º Secretario, Archivero y Comisión de Estilo.

La sesión recreativa se verificará el día 10 de Octubre, á la una de la tarde en punto en el Tívoli del Eliseo, para los miembros que gusten concurrir.

El cual fué aprobado.

El Dr. Villada, presidente de la Comisión que ha de dictaminar acerca de la Memoria presentada al concurso abierto por la Academia, pidió una última prórroga que dicha Corporación concedió disponiendo se citase á sesión extraordinaria para el próximo miércoles á la hora de costumbre.

El infrascrito leyó el trabajo que remite el socio correspondiente Dr. Plá y titulado: "Anomalía de desarrollo."

El 2º Secretario Dr. Zárraga, leyó el trabajo remitido por el socio correspondiente Dr. Alfonso Ortiz y que se titula "Laringitis catarral parenquimatosa aguda terminada por supuración.—Traqueotomía.—Curación."

(Continuará).

